
 

	
	
	

PV adopté lors de la séance du 30.05.2024 

	
	
	

Notes de la séance de la Commission d'établissement d'Entre‐Bois 
 

du 29 février 2024 à 19h 
 

Grande salle d'Entre‐Bois ‐ Collège d'Entre‐ Bois, 1018 Lausanne 
 

 

Parents d'élèves: 

Mme Latifa Yousfi,Mme Serap Akkurt, Mme Katarzyna Dötlinger, Vice‐présidente, (déléguée au Conseil), Mme Karat Métral, 

M. Kadio Franck Richard N'Guessan 

Professionnels de l'école: 

Mme Martine Terribilini, directrice, Mme Teresa De Vitis, (déléguée au Conseil), 

Mme Laurence Dalpan, M. Clément Brahier 

Associations et milieux concernés par l'école: 

Mme Sirilada Kufrin, Présidente (Association de Maillefer, déléguée au Conseil), Mme Asma Dermaoui (Centre socioculturel 

de Bellevaux), Mme Fatma Chebel (Association des Femmes Musulmanes de Lausanne), Mme Rose‐Marie Vuilleumier, (APEMS 

des Cèdres) 

Absents: 

Mme  Aurélie  Benhamou  (Café  des  Parents),  Mme  Victoria  Donaldson  (Café  des  Parents),Mme  Derya  Celik,  (autorités 

communales), Mme Romina Kazanciyan (autorités communales) 

 

 

Ordre du jour 

1. Ouverture de la séance et adoption de l'ordre du jour 

La présidente accueille les personnes présentes. 

L'ordre du jour est adopté tel que proposé. 

 

2. Adoption du PV du 14 décembre 2023 

Le PV finalisé de la séance du 14 décembre 2023 est adopté sans modifications. 

 

3. Nomination du secrétaire du jour 

Mme Serap Akkurt prend les notes de la séance. 

 

4. Tour de table 

Les participantes et participants se présentent. 

 

5. Le marché aux jouets 2024 

L'évènement aura lieu le 23 mars 2024 
Les circulaires ont été distribuées et les banderoles publicitaires affichées à côté des collèges. A noter que la vente est réservée 

aux enfants qui peuvent être accompagnés des parents, mais  les adultes  seuls,  sans enfant, ne  sont pas autorisés à venir 

vendre. En effet, le but de ce projet est que les enfants apprennent à partager, échanger, compter de la monnaie. Un petit 

goûter sera offert aux exposants. Peut‐être les crêpes comme la dernière fois, à discuter. Concernant les stands « Cuisines du 

monde », les personnes intéressées par la vente de la nourriture peuvent s'inscrire via le groupe What's Up. Il est prévu de 

mettre  une  table  pour  les  parents  avec  boissons  et  flyers  pour  faire  connaitre  le  Café  des  parents  et  la  Commission 



d'établissement. Les  taches,  telles que préparation de  la salle,  installation de  la  table, distribution des couvertures,  seront 

attribuées aux membres de Café des parents. 

 

6. Commissions d'établissements INCLUSIVES 

Il s'agit de la collaboration entre les Commissions d'établissements et les élèves. 

 

Mme  Kufrin,  est  allée  à  la  séance  de  délégués  des  classes  5‐6P,  afin  de  leur  présenter  le  travail  de  la  Commission 

d'établissement et discuter de la possibilité de réaliser certains projets ensemble. Mme Martine Terribilini expliquele rôle des 

délégués et nomme quelques projets qui ont été mis en place par les élèves, comme par exemple la ludothèque dans le collège 

du Vieux Moulin. 

 

7. Projet durable  :  récapitulation de  la réunion,  (groupe de travail), du 25  janvier 2024(Responsable du projet M. Clément 

Brahier) 

 

M. Clément Brahier explique en quoi consiste son engagement dans le programme de la durabilité dans l'établissement Entre 

Bois. En résumé, il s'agit de sensibiliser les élèves et leur entourage à la question de protection de l'environnement. Un projet 

de ramassage de déchets autours de tous les collèges de l'établissement a été élaboré .avec la Commission de l'établissement. 

L'événement aura lieu le vendredi matin 14 juin 2024. Les inscriptions seront volontaires et ouvertes à toutes les classes des 

cinq collèges. Les élèves plus âgés pourront par exemple former des équipes avec les élèves plus jeunes. Les parents des élèves 

seront aussi invités à participer à cette journée. Le nombre exact des classes participantes sera connu, une fois les inscriptions 

fermées. Un cadeau par classe est prévu à la fin de cette journée. Mme Kufrin essaiera de trouver les sponsors intéressés à 

soutenir le projet. La ville de Lausanne donnera les sacs poubelles noirs, les gants seront achetés avec le budget de la CET. Les 

enfants ne ramasseront pas de déchets dangereux ou trop encombrants. En fin de matinée tous les déchets seront rassemblés 

sur le terrain vert. M. Brahier va vérifier si celui‐ci sera encore ouvert au public en juin, car les travaux y sont prévus cet été. 

Mme Kufrin invitera M. David Payot, conseiller municipal, qui pourra peut‐être venir clôturer l'événement. 

 
 

8. Sécurité sur le chemin de l'école 

Une réunion concernant le pédibus a été organisée avec M. Pierre Corajoud, délégué à la mobilité douce pour les piétons à 

Lausanne, mais elle n'a pas suscité de l'intérêt des parents. Les parents sont préoccupés par la sécurité sur le chemin de l'école, 

mais le concept de pedibus n'a jamais eu de succès dans le quartier. La signalisation « Zone 20 km » sensibilisation des parents 

et contrôles ponctuelles sur les parkings, semblent plus adaptés au quartier. 

 

 

9. Noel 2024 : Sapin d'établissement. 

Un nouveau projet de la Commission d'établissement est prévu avant Noël 2024. La Commission propose d'acheter un sapin 

pour l'établissement, ou peut‐être cinq sapins ‐ un par collège, pour que les élèves le décorent avec les enseignants. La question 

de  fêter  Noël,par  apport  aux  différentes  cultures  et  religions  représentées  dans  l'établissement,  est  posée  aux membres 

présents. Personne n'y voit d'objection et le projet sera discuté ultérieurement. 

 

10. Recrutement de nouveaux parents de 1P‐2P 

Différents moyens ont été utilisés pour présenter la Commission d'établissement aux parents d'élèves. Malgré les efforts, le 

problème de recrutement des parents d'élèves de 1‐2P n'a pas été résolu. Mme Kufrin souligne l'importance du recrutement 

parmi  les parents des plus  jeunes élèves.  En effet,  les parents ont besoin de  temps pour  connaitre  le  fonctionnement du 

système scolaire, et de s'engager dans les projets de la Commission. Elle propose que les membres présentent le travail de la 

Commission, avec l'accord des enseignants,  lors des réunions de parents des classes 1‐2P, qui ont lieu au début de chaque 

année scolaire. Une autre idée est d'organiser une réunion pour les parents de nouveaux élevés au début de l'année scolaire 

afin de leur présenter la structure et le fonctionnement de l'établissement et de la Commission. Mme Terribilini va réfléchir à 

cette proposition. 

 
 

 



 

11. Admission(s) / démission(s) / changement(s) de fonction Pas de changements au niveau des membres et fonctions. 

 

12. Date et lieu de la prochaine séance 

La prochaine séance est fixée au jeudi 30 mai 2024 à 19h au collège d'Entre‐Bois. 

 

13. Divers et propositions individuelles 

 

13.1 Séance commune des Commissions des établissements Entre‐Bois et C.‐F. Ramuz 

Mme Kufrin propose une rencontre commune avec la Commission de C.‐F. Ramuz avant les vacances d'été. Elle va contacter la 

présidente  de  la  Commission  de  C.‐F.  Ramuz  pour  trouver  une  date,  qu'elle  communiquera  ensuite  aux  membres  de  la 

Commission d'Entre‐Bois. 

 

13.2 Goûtes sucrés à l'école 

Mme Serap Akkurt soulève la question de goûtes sucrés distribués par  les élèves aux camarades de classe à l'occasion des 

anniversaires.  Elle  demande  à Mme Terribilini  si  l'école  pourrait  interdire  cette  coutume. Mme  Terribilini  explique  que  le 

programme de promotion de l'activité physique et de l'alimentation équilibrée est inclus dans le cadre défini par le programme 

cantonal  dans  les  écoles  vaudoises.  Elle  conseille  de  s'adresser  à  la maitresse  /au maitre  de  la  classe  concernée pour  en 

discuter. Mme Rose‐Marie Vuilleumier souligne que malheureusement certains enfants amènent de  l'argent à  l'école pour 

acheter de la nourriture riche en sucre et graisses, qu'ils partagent souvent avec leurs camarades. Les infirmières et infirmiers 

en milieu scolaire contribuent à  la mise en oeuvre de  la promotion de  la santé et de  la nourriture saine, mais  les parents 

doivent veiller afin que leur enfant apprenne à ce nourrir sainement. 

 

14 Signature liste de présence 

La séance est levée à:21h 

 

Nom :        Serap Akkurt 

Fonction :    Secrétaire du jour 

 
 

Lausanne, le 29 février 2024                       Copie à cet@lausanne.ch 

 

	


